



元気くん通信



令和6年
1月16日
桑野小学校
第10号

【今年もよろしくお願いたします】

令和6年（2024年）が始まりました。今年もよろしくお願いたします。1日の能登半島地震で被災された皆様方には心よりお見舞い申しあげます。今年は辰（たつ）年。辰は十二支の中で唯一架空の生き物です。天に向かって上昇するイメージがあります。辰のように何事にも上昇できる年になると良いと願っています。さて、子どもたちの元気な声が学校に帰ってきました。冬休みの間に各ご家庭で様々な活動や経験を積んで、ひとまわり大きく成長した子どもたちの姿を見ることができました。まだまだ、新型コロナやインフルエンザ等の影響もありますが、子どもたちがこの一年、健康で元気に生活し、様々な場面で活躍できることを願っております。そのために教職員一同、力を合わせて取り組んでいきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いたします。



【一輪車大会】

1月7日に毎年恒例の阿南市ロータリークラブ主催の「一輪車大会」がありました。日頃から大会に向けて練習を重ねてきた児童は、やる気満々で大会に臨みました。競技は低・中・高学年別に行われ、それぞれの部門で予選・決勝が行われました。また、最後には、学校代表が参加したリレー競技も行われました。今年、残念ながら入賞はありませんでしたが、参加した児童は、最後まで一生懸命頑張りました。自分の力を向上させるとともに大会で競い合うことで更なる目標を持つことができたと思います。また、今後に向けて頑張ってください。今年出場できなかった皆さんも来年に向けて今から頑張ってください。



【大谷選手のグローブ】

テレビ等で報道され話題を呼んでいた、アメリカ大リーグの大谷翔平選手が全国の小学校へ寄贈していただいたグローブが桑野小学校にも届きました。右利き用2つと左利き用1つの合計3つのサイン入りグローブです。ズーム朝会でグローブを披露し、大谷選手のメッセージを紹介しました。その後、各クラスにグローブをまわしました。児童は、触ったり、はめたりしてグローブの感触を楽しんでいました。今後は、更に子どもたちがキャッチボール等をしてグローブを使い、大谷選手の思いに沿えるよう活用していきたいと考えています。

